



COMMUNIQUE DE PRESSE

Ateliers sur le régime de change

Casablanca, le 14 février 2017

Bank Al-Maghrib a organisé, conjointement avec la Direction du Trésor et des Finances Extérieures du Ministère de l'Économie et des Finances et l'Office des Changes, des ateliers sur le régime de change à l'attention de cinquante journalistes représentant une quarantaine de supports médiatiques écrits, électroniques et audiovisuels.

Ces ateliers se sont déroulés à Casablanca les 13 et 14 février 2017.

L'événement s'inscrit dans la continuité de la politique de proximité menée envers les médias mais également dans le cadre de la politique de communication déployée, en amont de la mise en œuvre du projet de réforme du régime de change.

Ces ateliers ont pour objectif de fournir aux médias les éléments d'information et d'explication sur la politique et le régime de change, en perspective de la réforme en cours de préparation par le Ministère de l'Économie et des Finances et Bank Al-Maghrib.

Les participants ont échangé autour des concepts de base liés au régime de change, des expériences internationales de réforme en la matière et des motivations de leur transition vers un régime de change plus flexible. Ils ont ensuite abordé les principaux axes du projet de réforme du régime de change au Maroc, en mettant l'accent notamment sur les motivations, les objectifs, la gouvernance, les prérequis et les préparatifs de ce chantier.

Les échanges entre les journalistes et les représentants de Bank Al-Maghrib, de la Direction du Trésor et des Finances Extérieures et de l'Office des Changes ont été animés, témoignant du grand intérêt des médias pour ce projet de réforme stratégique.

Le support de présentation est disponible sur le portail Internet de Bank Al-Maghrib en arabe et en français.